

Liebe Eltern, liebe Kinder!

Der April ist vorüber und wir freuen uns alle auf den Sommer, der hoffentlich bald kommt.

Wir hoffen es hatten auch alle, die in den Osterferien nicht im Hort waren eine schöne Zeit. Denn im Hort haben wir während der Ferien viel erlebt. Zum Beispiel haben fleißige Kinder und Erwachsene viele Löwenzahnblüten gesammelt und eine Löwenzahnhonig gekocht.



Außerdem waren einige Kinder der Wilden 13 zusammen mit Kindern aus anderen Gruppen beim Wandern, auf dem Naturpfad in Eschenlohe und hatten dort viel Spaß und Action!



In unserer Gruppe wurde auch ein Kunstprojekt mit den Kindern fertiggestellt. Die sogenannten „Kandinski-Kreise“ hängen jetzt in unserem Gruppenraum!



Sonst hatten wir immer wieder mal die Gelegenheit zum Kneipen und waren zweimal in der Au und an der Ammer.

Außerdem sind wir öfters mit den Kindern zum Turnen und zum Schwimmen in das Weilheimer Hallenbad gegangen.

Wir hatten sehr schöne und entspannte Ferien und einen tollen April, der schnell vergangen ist.

Wir freuen uns auf den Sommer und hoffen, dass es bald schön warm wird, damit wir mehr Zeit im Freien verbringen können!

Ihr Team der Wilden 13.